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Воскресенье, 22 мая,  выдалось насыщенным на события. 

  

Во-первых, наша сборная по хоккею с шайбой разгромила команду США со счетом 7:2 и
заняла 3-е место на чемпионате мира у себя дома. Разумеется, 3-е место является очень
слабым утешением для национальной сборной, да еще игравшей у себя на родине. Но то,
что россияне выиграли с разгромным счетом у США, несколько подсластило горькую
пилюлю.      

  

В этот же день политическая партия «Единая Россия» проводила предварительное
голосование для последующего выдвижения кандидатов в депутаты Государственной
Думы Федерального собрания Российской Федерации и кандидатов в депутаты
представительных органов власти регионов. 

  

На Камчатке приняли участие в голосовании 19 732 человека (8,08 процентов от всех
избирателей). В предварительном голосовании победила действующий депутат
Государственной Думы  Ирина Яровая, набрав 41,56 процента голосов, на втором месте
оказался Константин Слыщенко, действующий председатель городской думы ПКГО,
третье место занял Тихон Шпиленок, директор ФГБУ «Кроноцкий государственный
заповедник», проиграв всего лишь 11 сотых процента господину Слыщенко. Третье
место для директора Кроноцкого заповедника – это несомненный
  
успех. 

  

Шпиленок выпрыгнул, как черт из табакерки. Мало кто ожидал от него такой прыти. Его
смешные рассуждения о развитии малой авиации на Камчатке преподносились, как одно
из проявлений великого управленческого ума. (Но откуда ему взяться в молодой голове
дерзновенного директора  заповедника на задворках нашей страны). Когда мне в руки
попал один из его буклетов, где он рекомендовал, какие медицинские препараты
следует принимать, чтобы быть здоровыми, стало совсем весело. На первом месте стоял
препарат «Виагра». Как известно, «Виагра» нужна для, цитирую: «… – лечение
нарушений эрекции, характеризующихся неспособностью к достижению или сохранению
эрекции полового члена, достаточной для удовлетворительного полового акта». 

  

Почему господин Шпиленок решил акцентировать внимание читателей именно на этом
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медицинском препарате, неизвестно.  Видимо, он хорошо изучил действие «Виагры» на
себе и смело предлагает его людям. Несколько настораживает, что он начал принимать
эти таблетки, будучи в относительно   молодом
возрасте. Возможно, слегка одичав на природе, Тихон Игоревич 
 
вел чрезвычайно активный образ жизни, что помогло
  
принести ему дополнительные голоса прекрасной половины электората. Еще он
«прославился» тем, что вместе с Фондом «Содружество» установил памятник суслику с
бубликом в передних лапках. Как мы уже рассказывали, бетонное изваяние
  
было похоже, скорее, на радиоактивного мутанта и могло только отпугивать прохожих,
и если бы не пояснительная металлическая
  
табличка, мы бы никогда не догадались, что перед нами суслик. В настоящее время
бедное животное находится на реставрации. Говорят, что у суслика обнаружили
трещину в бетонной голове, что говорит о плохом качестве бетона. Зачем, спрашивается,
замахиваться на великие дела, если не справляешься с малыми?

  

Но кто обращает внимание на подобную мелочь? Главное, что он хорошо смотрелся на
фоне другого кандидата, похожего на Фантомаса, Константина Слыщенко.  Тихон
Шпиленок безусловно выглядел более презентабельно, хорош собою, по должности –
защитник природы, не имел за собой крупных скандалов и, главное, мало говорил.
Поэтому было непонятно, умен он или глуп. Видимо, директору заповедника подсказали,
  
что не надо больше рассуждать на темы, в которых он не разбирается. 

  

В предварительном голосовании, проводимом камчатским региональным отделением
партии «Единая Россия», засветились двое наших старых знакомых: Александр Иванов,
бывший председатель партийной ячейки бывшей партии  «Правое дело» и Алексей
Николаев, бывший член ЛДПР, ныне примкнувший к партии «Коммунисты России». Их
политические пристрастия менялись настолько быстро, что мы не успевали за ними
следить. 

  

Алексей Николаев, владелец пивного ларька, уже не первый раз пробует свои силы в
политике. Он пытался избраться главой Мильковского района, стать губернатором
Камчатского края, и вот сейчас его понесло в Государственную Думу. 
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Александр Иванов на его фоне выглядит более скромно. Его политические притязания
не простирались дальше Законодательного собрания Камчатского края и Городской
Думы ПКГО. Они бы не заслужили нескольких слов на страницах нашей газеты, если бы
после предварительного голосования не стали заявлять, что оно прошло с нарушениями,
т.е. нечестно. Правда, никаких доказательств не представили. Их изрядно помятые,
скупые на интеллект лица тоже подыграли Шпиленку. На того хотя бы можно смотреть
без содрогания (и не будем придираться к интеллекту). 

  

Если  говорить о предварительном голосовании для последующего выдвижения
кандидатов в депутаты в Законодательное собрание Камчатского края, то в первую
очередь бросается в глаза обилие депутатов   городской думы
Петропавловск-Камчатского городского округа (ПКГО), одержавших победу в
кандидатском забеге. Таковых набралось восемь человек. Один человек попал в обойму
кандидатов Заксобрания из Вилючинской городской думы. Настоящей сенсацией стала
победа Анатолия Кирносенко и Владимира Агеева в избирательном округе № 2. Они
зашли в «чужой» округ и победили. 

  

Ниже мы приводим таблицу с результатами предварительного голосования по
избирательным округам Камчатского края, называя только победителей (т.е. двух
человек).

  

Теперь осталось дождаться 18 сентября, т.е. выборов в Государственную думу и
Законодательное собрание Камчатского края.

  

 

  

Вячеслав СКАЛАЦКИЙ
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